

Gemeindevorstandssitzung vom 18. August 2021

Anwesend: Zegg Walter, Gemeindepräsident (Vorsitz)

Davaz Cla, Vizepräsident Jenal Karl, Vorstandsmitglied

Genehmigung Ortszulage Samnaun Januar - Juni 2021, Beschlussfassung betr. Ortszulage für das Jahr 2022

Bereits im Sommer 2020 wurde der Gemeindevorstand vom Gesundheitszentrum Unterengadin (CSEB) über die Problematik bezüglich der Besetzung der offenen Stellen in der Pflegegruppe Samnaun informiert. Das CSEB schlug vor, dass Mitarbeitern, welche bereit sind, in der Pflegegruppe Samnaun zu arbeiten, vorerst für ein Jahr mit einem höheren Lohn entschädigt werden (Fahrspesen von CHF 400.00 pro Mitarbeiter/Monat).

Der Gemeindevorstand hat sich damals mit diesem Vorschlag einverstanden erklärt, auch wenn dies Mehrkosten bedeutete. Die Ortszulage wurde aufgrund der speziellen Situation zunächst für ein Jahr befristet mit einem Kostenteiler von 50 % CSEB / 50 % Gemeinde Samnaun.

Gemäss vorliegender Abrechnung betragen die Gesamtkosten für den Zeitraum Januar – Juni 2021 Total CHF 22'175.95, für die Gemeinde Samnaun somit CHF 11'088.00. Für das Jahr 2021 sind für die Gemeinde somit Kosten in der Höhe von rund CHF 22'000.00 zu erwarten.

Mit E-Mail vom 10. August 2021 ersucht der Vorsitzende des CSEB, Dr. Joachim Koppenberg, um eine Einschätzung der Gemeinde Samnaun, wie nach dem ersten Jahr mit der Ortszulage weitergefahren wird.

Der Gemeindevorstand nimmt die Abrechnung bezüglich der Ortszulage für die Mitarbeiter der Pflegegruppe Samnaun in der Höhe von CHF 22'175.95 zur Kenntnis. Der Anteil der Gemeinde Samnaun beträgt CHF 11'088.00.

Der Vorstand beschliesst, für das Jahr 2022 die Ortszulagen in gleicher Höhe zu genehmigen. Der entsprechende Betrag von rund CHF 20'000.00 wird im Gemeindebudget 2022 berücksichtigt. Das CSEB wird den Aufwand ebenfalls entsprechend im Budget 2022 einfliessen lassen.

Gesuch um Beitrag für die Anschaffung von einem Kleinlöschfahrzeug für die freiwillige Feuerwehr Spiss

Mit E-Mail vom 3. August 2021 teilt das Gemeindeamt Spiss, Bürgermeister Alois Jäger, mit, dass die Freiwillige Feuerwehr Spiss beabsichtigt, im 2022 ein neues Kleinlöschfahrzeug anzuschaffen, da das jetzige Kleinlöschfahrzeug nach 30 Jahren ausgeschieden werden müsse.

Der Gemeindevorstand hat das Gesuch der Freiwilligen Feuerwehr Spiss geprüft.

Da im laufenden Jahr bereits für die Feuerwehr Samnaun eine Autodrehleiter mit Gesamtkosten von rund CHF 450'000.00 angeschafft werden musste (Anteil Gemeinde Samnaun 50 %) und auch aufgrund der durch die Coronapandemie angespannten finanziellen Lage der Gemeinde Samnaun sieht der Gemeindevorstand derzeit keine Möglichkeit, sich an der Anschaffung der Freiwilligen Feuerwehr Spiss zu beteiligen.

Der Gemeindevorstand wird mit dem Feuerwehrkommando prüfen, ob allenfalls im Rahmen des Feuerwehrbudgets 2021 durch Einsparungen ein Beitrag für die Anschaffung der Freiwilligen Feuerwehr Spiss gesprochen werden kann.

Vermietung Forsthütte Motta Saltuorn

Am 5. August 2021 wurde die Forsthütte auf der Motta Saltuorn für die Zeit vom 1. September 2021 bis 30. September 2021 öffentlich zur Vermietung ausgeschrieben. Angebote konnten bis 18. August 2021 beim Gemeindevorstand eingereicht werden. Den Zuschlag erhält gemäss Ausschreibung das höchste Preisangebot.

Mit Datum vom 9. August 2021 bietet Ludwig Jenal CHF 100.00 für die Miete der Hütte auf der Motta Saltuorn für die Zeit vom 1. – 30. September 2021. Weitere Angebote liegen nicht vor.

Die Forsthütte auf der Motta Saltuorn wird gemäss vorliegendem Angebot für den Zeitraum vom 1. September 2021 bis 30. September 2021 für CHF 100.00 an Ludwig Jenal vermietet.

Walk-In Aktion Covid-Impfung, Impfbus

Mit Schreiben vom 11. August 2021 teilt das Gesundheitsamt Graubünden mit, dass der Kanton Walk-In-Aktionen in den regionalen Impfzentren plant und einen Impfbus, ausgestattet mit einer mobilen Impfequipe, in Betrieb nimmt. Damit werde der Bündner Bevölkerung ein einfacher und unkomplizierter Zugang zur Coronaimpfung ermöglicht.

Das Gesundheitsamt bittet alle Gemeinden um Unterstützung bei der Kommunikation. Zudem werden von der Gemeinde zu folgenden Punkten Rückmeldungen gewünscht:

- Kontaktperson
- Genauer Standort f

 ür Impfbus

Die Rückmeldungen werden bis zum 18. August 2021, 17.00 Uhr erwünscht.

27.Sitzung vom 18. August 2021

Der Gemeindevorstand nimmt zur Kenntnis, dass der Impfbus am 1. September 2021 von 12.00 Uhr bis 15.00 Uhr in Samnaun stationiert ist.

Gemeindevizepräsident Cla Davaz wird als Kontaktperson für die Impfbus-Aktion vom Gesundheitsamt Graubünden eingesetzt. Als Standort wird der Parkplatz bei der Sennerei in Samnaun-Laret bestimmt.

Samnaun, 24.08.2021/sp